



TANZE VOR ALLEM IN DER REIHE!

!!! Wir starten mit einem neuen Kurs !!!



LINE DANCE IN ST. PRIMUS

Weltweit tanzen Menschen, die sich nicht kennen, miteinander zu den gleichen Choreografien. Line Dance, das Tanzen in Linien vor- und nebeneinander, macht riesigen Spaß und braucht keinen Partner. Es erfreut sich immer größer werdender Beliebtheit, macht glücklich und hält Körper, Geist und Seele fit!

Aufgrund des großen Interesses freuen wir uns, dass wir Ihnen im Rahmen der Gesunden Gemeinde St. Kanzian ab September einen neuen Line Dance Kurs anbieten können.

Der Kurs ist für alle Altersgruppen mit oder ohne Line Dance-Kenntnissen geeignet!



Leitung: Freddy & Margit Maier

Start: Mittwoch, 11. September 2024
19.00 - 20.30 Uhr

7 Einheiten zu je 1,5 Stunden (wöchentlich)
Kursbeitrag: 30 Euro

Wo: Turnsaal Volksschule St. Primus

Wir freuen uns auf zahlreiche Teilnehmerinnen und Teilnehmer!

Achtung, begrenzte Teilnehmeranzahl!

Anmeldungen im Bürgerservicebüro: 04239/22 24-0 oder st-kanzian@ktn.gde.at!

Bürgermeister
Thomas Krainz

Gesundheitsreferentin
GV Mag. Daniela Kristof